



DMG

Deutsche Meteorologische Gesellschaft

Pressemitteilung DMG übernimmt Schirmherrschaft für „Klimakoffer“

Berlin, 02.12.2021 – Die Deutsche Meteorologische Gesellschaft e.V. (DMG) übernimmt eine Schirmherrschaft für den „Klimakoffer“.

Anlass ist die Auszeichnung des „Klimakoffers“ mit dem ersten Preis durch den deutschen Stifterverband. Prof. Dr. Clemens Simmer, Vorsitzender der DMG: „Mit der Schirmherrschaft würdigen wir das Projekt als Vorbild für die Verankerung von Grundlagenwissen zu Klimaprozessen in Deutschland. Der Klimakoffer ist eine ausgezeichnete Möglichkeit, der jungen Generation ein tieferes Verständnis der Physik der Atmosphäre zu vermitteln.“ Der Klimawandel stellt nach Ansicht der DMG eine der größten Herausforderungen für die Zukunft der Menschheit dar. Bildungsarbeit in diesem Bereich ist seit Gründung der DMG ein Satzungsziel; die DMG ist damit seit vielen Jahrzehnten Vorreiter im Bereich der Wissensvermittlung. Der Klimakoffer kann von Schulen für den Unterricht der Sekundarstufe I genutzt und auf der Website www.klimawandel-schule.de erworben werden. Der Klimakoffer kostet 280 €, kann unter <https://intern.klimawandel-schule.de/orders/new> bestellt oder als Schulprojekt selbst gebaut werden ([https://klimawandel-schule.de/materialien/Klimakoffer/Klimakoffer Produktionsplan 20072021.pdf](https://klimawandel-schule.de/materialien/Klimakoffer/Klimakoffer_Produktionsplan_20072021.pdf)). Das gemeinnützige Projekt entstand auf Initiative von Dr. Cecilia Scorza und Prof. Dr. Harald Lesch an der Fakultät für Physik der LMU München. Dr. Cecilia Scorza: „Es ist uns eine große Ehre, dass die DMG die Schirmherrschaft für den „Klimakoffer“ übernimmt. Auf Grund der großen Nachfrage, die sich seit der Übernahme der Schirmherrschaft ergeben hat, werden wir die Produktion bereits Anfang 2022 erhöhen, sodass im Herbst 2022 ca. 4000 Klimakoffer für den deutschsprachigen Raum zur Verfügung stehen.“ Weitere Informationen finden Sie unter www.klimawandel-schule.de.